Dank an die Befürworter des "Island of Art Festival" 2007:

- Der Oberbürgermeister der Stadt München Christian Ude: "... Ich begrüße Ihre Initiative sehr, die Künstlerinnen und Künstlern am Anfang der Professionalität bessere Marktchancen eröffnen möchte und wünsche Ihnen auf diesem Wege für die Präsentation der Absolventen der Akademie der Bildenden Künste auf der Praterinsel viel Erfolg. ... Ich freue mich, Ihnen daneben meine Schirmherrschaft für die Aktion zusagen zu können. ..."
- Der Rektor der Akademie der Bildenden Künste München Prof. Nikolaus Gerhard: "... Viele verheißungsvolle Karrieren verlieren sich im mühsamen Überlebenskampf der ersten Jahre. Die Akademie der Bildenden Künste München unterstützt deshalb ein Projekt wie das Ihre, das ihren Absolventen auf dem Weg in die künstlerische Professionalität zu Gute kommt. Die Idee einer Münchner Kunstmesse, mit Arbeiten von Absolventen der Münchner Akademie bietet meiner Meinung nach viel versprechende Perspektiven und damit auch eine Möglichkeit, den Kunststandort München vital und frisch zu erleben wie er in den etablierten Institutionen nie zu finden sein wird. Ich wünsche Ihrem Vorhaben gutes Gelingen..."

Stand: 19.06.2007